



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

INAUGURAN AULAS. El señor Diego Bermejo, secretario de la Embajada de España, hace el corte de la cinta simbólica, durante la inauguración de las aulas construidas por el Ministerio de Educa-

ción, la Comunidad y Club de Leones Nor-Poniente 75, de la Escuela "España". Al acto asistieron el ministro, Prof. José Alberto Buendía Flores, Lic. Rosirmina Molina de Tóchez e invitados especiales.

46 millones dólares para la atención a desplazados

A cuarenta y seis millones de dólares, asciende el monto de la asistencia a la población desplazada del país, dice el Ing. Aquilino Duarte Funes.

Señala el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Duarte Funes, que dicha ayuda es brindada por el Gobierno a ese sector necesitado de la población, con la ayuda de organismos internacionales.

Esto, agrega, conlleva principios socio-económicos, ya que dicha inversión es de consumo y no de productividad.

Las autoridades gubernamentales, expone, están desarrollando planes de reu-

biación de toda la población desplazada, a fin de que vuelvan a sus lugares de origen y se dediquen a sus labores y tengan así su propia acción de subsistencia.

Manifiesta que, según datos existentes, al 31 de Julio de 1985, el total de la población desplazada era de 467 mil personas, en su mayor parte campesinos, hombres, mujeres y niños, de los cuales 167 mil viven en zonas conflictivas, siendo atendidas por el Gobierno y por el CICR. Las 300 mil restantes reciben la ayuda de las diferentes instituciones gubernamentales.

De San Miguel

Reabrirán 115 escuelas en zonas conflictivas

(San Miguel). Ciento quince escuelas en lugares conflictivos de la zona oriental, reabrirá el Ministerio de Educación.

Señalan autoridades regionales del Ramo, que di-

chas escuelas corresponden a los departamentos de San Miguel, Morazán, La Unión y Usulután, en donde existen millares de niños que por varios años, no han

—Pasa a la página 25—

Relevantes actos en el Día del Periodista

(Escribe: Arturo Recinos). El 31 de Julio corriente se celebra el Día del Periodista Salvadoreño, razón por la cual todos los representantes del IV

Poder estamos recibiendo múltiples agasajos de instituciones públicas y de la empresa privada.

Con relación a los actos —Pasa a la página 27—

Agrónomo del CENTA va contratado a la India

El Agrónomo René Clará Valencia connotado investigador de sorgo (maicillo) del CENTA, ha sido contratado por el Centro Internacional de Investigación de

Cultivos para Trópicos Semiláridos, ICRISAT, de la India, como investigador para el mejoramiento de sorgo en el área de Centra —Pasa a la página 60—

Por estafa demandan a colector de Fiscalía

La Fiscalía General de la República ha demandado al colector de ese Organismo, por estafa de 18 mil colones al Estado.

cienda fue presentada ayer la demanda contra el colector de la Fiscalía General de la República, cuyo nombre no fue dado a cono-

—Pasa a la página 60—

Exhorta a un canje en grabación Cnel. Avalos

Considerar su situación pidió al Ing. José Napoleón Duarte y a sus compañeros de armas el coronel Omar Napoleón Avalos.

do en una grabación enviada a diferentes medios informativos con fecha 23 de julio del presente año, en donde hace una breve rese-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. MENSAJE. La Prof. Carmen Urbina de Menjivar, dirige optimista mensaje, durante la celebración del "Día del Alumno" en Chalatenango.

De Chalatenango

Festival del Maíz será Miércoles 30

El próximo 30 de Julio tendrá lugar en Chalatenango el Tercer Festival del Maíz, durante el cual se elegirá la Reina del Maíz 1986.

La elección y coronación se llevará a cabo en los amplios salones de la Alcaldía Municipal de dicha localidad a partir de las 8 de la noche y estará amenizado por conjuntos musicales de prestigio.

El evento es organizado por la Casa de la Cultura y por los alumnos del Segundo Año de Bachillerato Agrícola del Instituto Nacional "Dr. Francisco Martínez Suárez".

Participan las siguientes candidatas: señoritas Armiada Leonor Figueroa, Ana Consuelo Maely Robles, María Aracely Monge Erazo, Marta de Jesús Lara, Antonia Palacios Ro-

—Pasa a la página 25—

De Chalatenango

Bajas entre subversivos 18 muertos y 35 heridos

Dieciocho subversivos muertos y treinta y cinco más heridos, ha dejado como saldo el inicio de la 7a. etapa de la Operación Militar en Chalatenango, informó el Cnel. Jesús Cáceres.

El Cnel. Cáceres, Comandante del Destacamento Militar No. 1, con sede en Chalatenango, indicó ayer que una de las bajas más importantes sufridas por los grupos terroristas en los últimos días, es la de la "Comandante Susana", una de las principales líderes de las FPL.

Explicó que la fallecida, no sólo era una de las más bravas combatientes de la sub-

versión en el área Norte del país, sino que era quien manejaba ciertas finanzas provenientes del extranjero que solamente ella sabía como obtenerlas y hacerlas llegar a los puntos más conflictivos.

Esta, dijo el Cnel. Cáceres es la principal razón por la que su deceso prácticamente se convierte en un rudo golpe a las agrupaciones terroristas.

En cuanto a decomiso de armamento, agregó que las diferentes unidades que intervienen en la Operación "Chávez Carreño", la cual entró ya a su séptima

—Pasa a la página 25—

Habrán turnos en Trabajo durante las vacaciones

Durante las vacaciones agostinas, habrá turnos especiales para atender a las personas que soliciten los servicios de la Inspección General de Trabajo.

Así lo da a conocer el Ministerio de Trabajo y Previsión Social, por medio del

—Pasa a la página 60—

Anuncia evento sobre Turismo la "ASAPTUR"

Simposio sobre "La Industria Turística en El Salvador", realizará la Asociación Salvadoreña de Periodistas y Escritores de Turismo (ASAPTUR).

Así lo dio a conocer ayer el presidente de dicha Asociación de Periodistas, Lic.

—Pasa a la página 60—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

SE INVESTIGA. Este grupo de religiosos norteamericanos y españoles que se encuentran en San José Las Flores, departamento de Chalatenango, es investigado por las autoridades castrenses. El Cnel. Jesús Cáceres, comandante del Destacamento Militar No. 1, les instó a que arreglaran su situación migratoria.

Se debe explicar sobre la Ley de Papel Sellado

La aplicación correcta de la Ley de Papel Sellado y Timbres en la industria, el comercio y servicios deben explicar claramente los legisladores.

Así lo expresó ayer la Oficina de Relaciones Públicas de la Escuela Técnica Contable de El Salvador, mediante un comunicado de prensa que dice:

"Los legisladores muchas veces no dejan bien clara las aplicaciones de las leyes, dejando al criterio de los encargados de hacerlas cumplir sus ampliaciones, que muchas veces se vuelve personal.

En la Ley de Papel Sellado y Timbres,

a pesar que la Ley es bien nueva, el legislador en su gran sabiduría legisla así: Art. 12 —g) La venta de medicinas, medicamentos o especialidades farmacéuticas y productos oficiales". ¿Qué quiso decir el legislador con productor oficiales?, se pregunta la Escuela Técnica Contable, Contribuciones Indirectas recibe innumerables consultas y sin poder ellos mismos dar una explicación concreta y además sin nada escrito, talvez por temor a que no pueda ser así y en lo escrito hay prue-

—Pasa a la página 25—



ALIMENTACION SUPLEMENTARIA. El programa de Alimentación Suplementaria que promueve el Ministerio de Educación, con el apoyo del Programa Mundial de Alimentos (PMA), se brinda

diariamente en la Escuela "María Luisa v. de Marín", de la Villa de San Ildefonso, en el departamento de San Vicente. Aspecto gráfico del reparto de alimentos, a más de cuatrocientos cincuenta alumnos de ese centro educativo.

Al cerrar la edición

(Información en página 43)